

# Informe de Evaluación Económica de Ofertas Propuestas PROCESO No. SUPBANCO-CCC-CP-2021-0020

Α

Eblin Peña

Analista de Compras, División de Compra

Asunto

Informe de evaluación económica emitido por

Los peritos designados para las propuestas del proceso No. SUPBANCO-CCC-CP-2021-0020 Adquisición, instalación e implementación de dispositivos de control de acceso físico en la SEDE de

la Superintendencia de Bancos

Fecha

12 de agosto 2021

#### 1. Objetivo

El presente informe tiene por objeto presentar al Comité de Compras y Contrataciones de la Superintendencia de Bancos, los siguientes aspectos:

- Exponer en detalles los resultados de la evaluación a las Propuestas Económicas de los oferentes habilitados.
- Destacar las observaciones surgidas en el desarrollo del proceso.
- Colocar en manos del Comité de Compras y Contrataciones de la Superintendencia de Bancos, la decisión de proceder al "Acto de Adjudicación".

#### 2. Resultados Generales del Proceso de Evaluación del Sobre B.

Para el presente proceso de Licitación Pública Nacional, el equipo de Peritos del Departamento de Tecnología recibió del Comité de Compras y Contrataciones de la Superintendencia de Bancos, las ofertas económicas para realizar el Informe de evaluación económica, indicando un total de dos (02) oferentes habilitados, participantes en el proceso para la Adquisición, instalación e implementación de dispositivos de control de acceso físico en la SEDE de la Superintendencia de Bancos. En esta etapa se procedió a evaluar las Oferta Económicas. De los oferentes:

- AAA Sistemas Electrónicos de Seguridad, S.R.L.
- Alarm Controls Seguridad, SA (Alarma 24).

7

NA NA



## Informe de Evaluación Económica de Ofertas Propuestas PROCESO No. SUPBANCO-CCC-CP-2021-0020

El resultado general de los oferentes muestra que de los dos (02) oferentes habilitados participantes, ambos presentaron las documentaciones solicitadas en dicho proceso para la evaluación económica debidamente presentada con la oferta económica y la garantía del fiel cumplimiento. En tal sentido, se procede a evaluar las ofertas económicas.

## 3. Detalles de la Evaluación de las Propuestas Económicas:

El proceso de evaluación económica de los Oferentes se realizó en conjunto con todos los peritos designados, tomando como base lo establecido en las especificaciones técnicas y en el Pliego de Condiciones Específico para la Adquisición, instalación e implementación de dispositivos de control de acceso físico en la SEDE de la Superintendencia de Bancos, a través de este proceso de licitación pública nacional.

Los oferentes participantes en esta licitación pública nacional No. SUPBANCO-CCC-CP-2021-0020, presentaron sus propuestas. Por cuanto; hemos visto y evaluado la oferta presentada por los oferentes, de conformidad con las características y especificaciones solicitadas.

Cuadro 1, Evaluación Oferta Económica:

OFERENTE	MONTO TOTAL DE LA OFERTA
AAA Sistemas Electrónicos de Seguridad, S.R.L.	4,081,953.65
Alarm Controls Seguridad, SA (Alarma 24)	4,497,420.51

Luego de haber realizado la evaluación económica por cada oferente, según lo establecido en el pliego de condiciones y las especificaciones técnicas presentadas en el proceso de la Licitación Pública Nacional No. SUPBANCO-CCC-CP-2021-0020, se determinó que ambos oferentes cumplen con las condiciones especificadas en el pliego de condiciones.

Según el cuadro comparativo más arriba, se recomienda al comité de compras lo siguiente:

Adjudicar al oferente proponente AAA Sistemas Electrónicos de Seguridad, S.R.L., debido a que cumple con todos los requisitos y presenta la menor oferta económica.

DA NA



## Informe de Evaluación Económica de Ofertas Propuestas PROCESO No. SUPBANCO-CCC-CP-2021-0020

Quedamos a su disposición para cualquier información adicional que sea requerida.

Atentamente,

Jonathan Abreu Encargado de División Alfred De la Rosa Administrador de Redes

vulio Sanchez Subdirector Tecnología